
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和２年７月 30日 

開 会  時  刻 午前 ９時 58分 

閉 会  時  刻 午前 11時 01分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎浜口 和久  〇吉井 詩子  久保  真  北村  勝 

  鈴木 豊司  岡田 善行    品川 幸久  小山  敏 

   

 

     

欠 席 委 員 名  宮﨑  誠 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第60号の編集について 

２ 議会のＩＣＴ化について 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 



 - 1 - 

会議の概要 

浜口会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 60号の編集について」

を議題として協議し、第３稿の出稿に向けて意見が交わされ、今後の編集記事の校正につい

ては正副会長に一任することとし、分科会を閉会した。 

次に、「議会のＩＣＴ化について」を議題として協議し、次回の分科会で具体的なタブレッ

ト端末の機種を協議することを確認し、分科会を終了した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第60号の編集について 

 編集記事について、事務局から説明があり、各委員から出された意見に基づき修正を

行うこととし、今後の字句の精査や校正については正副会長に一任された。 

 次に、議案質疑・一般質問の議員の原稿の提出期限について、締め切り時刻の取り決

めがなかったため、今後は勤務時間内の17時15分までとすることを確認した。 

  

２ 議会のＩＣＴ化について 

   議会のＩＣＴ化、タブレット端末に関することについて調査するため、７月 17日（金）

に鳥羽市議会への視察を実施した。各委員の所感報告書に基づき、視察の振り返りを行

い、鳥羽市議会の運用を参考に当市でも同じようなことができるように準備を整えてい

くことを確認した。タブレット端末の機種も様々あり、具体例を次回の分科会で協議す

ることを確認し、分科会を終了した。 

 

 

上記署名する。 

 

 令和２年７月 30日 

 

会  長 


